



# Desatado el futurismo; regaña Sheinbaum a adelantados

Por Redacción / *El Independiente*

Con sólo seis meses y nueve días en la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo paró en seco los primeros movimientos futuristas en Morena.

De hecho, comentó, que días atrás ya tenía en mente enviar una carta al partido para frenar a los "adelantados", y aclaró que dicha información aún no la había compartido con su gabinete, pues aseguró que hay reglas y nadie se debe adelantar a las elecciones del 2027 y 2030.

En ese contexto, ya se han publicado en diversos medios y columnas las listas de los precandidatos a sucederla en palacio nacional 2030 y se han realizado precampañas documentadas para diversos cargos para las elecciones en 2027.

Durante la conferencia matutina de ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum fue cuestionada sobre la polémica que ha generado la senadora morenista Andrea Chávez Treviño, quien ha sido acusada de realizar actos anticipados de campaña en Chihuahua, por lo que enfatizó que "no es llegar por llegar" al poder, sino que lo importante es la transformación del país.

También destacó la importancia de la ética dentro del movimiento de la autodenominada Cuarta Transformación, asegu-

nominada Cuarta Transformación, asegurando que "para nosotros lo más importante es la transformación del país que se viene construyendo. Entonces, todos debemos dar ejemplo". Nos rigen tres reglas del Hu-

manismo Mexicano: "Por el bien de todos, primero los pobres"; "No puede haber gobierno rico con pueblo pobre"; y "Con el pueblo todo, sin el pueblo nada".

Las sanciones partidarias le corresponden al propio partido, dijo.

"No es ninguna orden, es una sugerencia de una militante bajo licencia de Morena. Pues de ciertas reglas que tiene que poner Morena para que nadie se adelante a nada", dijo.

Incluso, la mandataria federal, al ser cuestionada sobre el tema, recomendó al consejo nacional de dicho partido político poner reglas para los contendientes que legítimamente quieran participar en la elección en 2027.

Por ello, recordó que la ideología de Morena no se centra en llegar al poder, sino que lo más importante es la transformación del país.

Esta medida busca asegurar que todos los militantes se ajusten a las mismas normas y que se respete el proceso democrático interno del partido.

## SEÑALAMIENTOS A LA LEGISLADORA DE CHIHUAHUA

La senadora Andrea Chávez ha sido objeto de críticas por la presunta difusión de su imagen en unidades móviles de salud en Ciudad Juárez, lo que ha sido interpretado como una campaña anticipada para las elecciones

una campaña anticipada para las elecciones de 2027.

Aunque Chávez ha explicado que estas acciones son parte de un convenio con empresarios, el tema ha generado un debate



interno dentro de Morena sobre la necesidad de normas más estrictas para evitar este tipo de situaciones.

Cabe destacar que la senadora morenista es señalada, principalmente por el PAN, de hasta 15 delitos en materia electoral como: peculado, cohecho, tráfico de influencias, enriquecimiento ilícito, lavado de dinero, ejercicio ilegal del servicio

público y abuso de autoridad. Por otra parte, el empresario Fernando Padilla es señalado como el financiador de la supuesta campaña anticipada de Andrea Chávez.

Padilla es conocido por sus estrechos vínculos con el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y ha sido contratista de varios gobiernos emanados de Morena.

